

ANTRAG

der Fraktion der NPD

Den zum Teil dramatischen Zuständen in einigen Pflegeeinrichtungen entgegenwirken - Die Qualität von Heimen durch ausschließlich unangemeldete Kontrollen erhöhen

Der Landtag möge beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert sicherzustellen, dass die fachgerechte Betreuung und Pflege von Bewohnern in vollstationären Pflegeeinrichtungen wie Alten- und Pflegeheimen, Pflegehotels sowie Einrichtungen für Behinderte in Mecklenburg-Vorpommern gewährleistet wird. Den Bewohnern ist ein Leben in Würde zu garantieren. Der Landtag von Mecklenburg-Vorpommern hält es für zwingend erforderlich, dass u. a. die Überwachung der Heime durch die zuständigen Behörden ausschließlich in unangemeldeten Kontrollen erfolgt.

Udo Pastörs und Fraktion

Begründung:

Aus Prüfungsergebnissen des Medizinischen Dienstes der Krankenkassen geht hervor, dass in deutschen Pflegeheimen zum Teil dramatische Zustände herrschen. Auch in Mecklenburg-Vorpommern wurden in den zurückliegenden Monaten katastrophale und menschenunwürdige Bedingungen bekannt, unter denen die Bewohner zu leiden haben. Unangemeldete Kontrollen in den Einrichtungen erhöhen die Möglichkeit eines frühzeitigen Einwirkens der zuständigen Behörden.